
【設問】 ※複数回答有

今回の研修は、大雨などによって想定される河川の氾濫や浸水に備えておくために

帷子川沿いのコースを実際に歩いてみました。このコースについて、どう思いましたか？

１．よかった 30

２．よくなかった 0

３．その他 1

（ご意見）

・実態がわかった

・経験が無かったので良かった

【設問】 ※複数回答有

横浜駅周辺から保土ケ谷区役所まで、実際に川沿いを歩いてみた感想はいかがでしたか？

１．長かった 6

２．短かった 6

３．大変だった 2

４．楽だった 15

５．その他 4

（ご意見）

・横浜からは近道、洪水にならなければ

・楽しかった

・保土ケ谷より西谷方面等も考えたら

・ちょうどよかった

・適当だった

・普段通り過ぎてしまう所をゆっくり歩けたのはよかった

【設問】 ※複数回答有

今回のウォーキングコースのポイント

（河川水位警報装置など）について

１．参考になった 27

２．参考にならなかった 0

３．よくわかった 7

４．よくわからなかった 0

５．その他 0

（ご意見）

・地域によく周知します

帷子川津波ウォーキングｉｎほどがや

平成２８年２月７日（日）実施

参加者アンケート集計結果
★☆★全参加者４２名のうち回答数３１名☆★☆

保土ケ谷区災害ボランティアネットワーク

0

10

20

30

40

１．よかった ２．よくなかった ３．その他

ウォーキングコースについて

0
2
4
6
8
10
12
14
16

実際に歩いてみて

0

5

10

15

20

25

30

コースのチェックポイントについて


